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LIBRO VERBALI CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

 Ordine delle Professioni Infermieristiche della Provincia Autonoma di Trento  

 
 VERBALE DI DELIBERAZIONE 

DELL’ASSEMBLEA ISCRITTI DELL’ OPI 

DI TRENTO 

 

Verbale n° 04/2025 Prot. n° ____/II/2/2025 

 

 

Il giorno 05 febbraio 2025 dalle ore 16.00 alle ore 18.50 presso la sala conferenze del NEST di Trento, 

via Solteri 97, in seguito a convocazione, prot. n° 121 dd 10/01/2025 inviata mezzo PEC agli iscritti 

nei termini previsti dal regolamento vigente e tramite Raccomandata A/R esclusivamente agli iscritti 

che non hanno ancora comunicato il proprio indirizzo di domicilio digitale –PEC, oltre ad aver 

provveduto all’avviso pubblico sul sito istituzionale dell’OPI di Trento si sono riuniti 

 

I L C O N S I G L I O   D I R E T T I V O 

L A   C O M M I S S I O N E   D ' A L B O   I N F E R M I E R I  

IL C O L L E G I O   D E I   R E V I S O R I   D E I   C O N T I 

G L I   I S C R I T T I 

 

in seduta ordinaria e in seconda convocazione sotto la presidenza del PRESIDENTE Daniel Pedrotti  
 

Presenti del Consiglio Direttivo 

Vicepresidente   Maria Brentari  

Segretario   Giovanni Walter Marmo  

Tesoriere   Elisa Marinelli  

Consiglieri  Claudia Benedetti  

  Monica Burbante  

 Lucia Cantone  

  Nicoletta De Giuli  

  Martina Farina  

  Sofia Galvan  

  Manuela Gottoli  

  Gessica Mazzucco  

  Alessia Pontirolli (assente giustificata) 

  Giuliano Rosani  

  Ilaria Zendri 

 

Presenti della Commissione Albo Infermieri 

Presidente   Monica Filagrana  

Vicepresidente  Elena Pedrotti (assente giustificata) 

Segretaria   Martina Kostner 

Consiglieri  Monica Gottardi (assente giustificata) 

  Stefano Marzana 

  Simone Melis (assente giustificato) 

  Francesca Micheli 

  Amedeo Menotti 

  Elisa Zanet (assente giustificata) 
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Presenti del Collegio dei Revisori dei Conti 

Presidente   Mara Davi 

Consiglieri   Agostinho Gomez 

  Damiano Zortea (assente giustificato) 

  Stefano Toccoli 

 

 

Ordine del Giorno: 

 

1. Approvazione bilancio preventivo 2025 dell’OPI Trento 

Relazione del Presidente 

Relazione della Tesoriera 

Relazione della Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti 

Discussione e approvazione 

2. Presentazione risultati preliminari dell’indagine sul coinvolgimento organizzativo e 

soddisfazione lavorativa degli Infermieri in Provincia di Trento 

 

Lavori preliminari all’assemblea degli iscritti  

Registrazione iscritti partecipanti all’assemblea 

Ogni iscritto in possesso dei requisiti per poter partecipare all’Assemblea annuale degli iscritti 

dell’OPI di Trento, prima di accedere alla sala sede dell’Assemblea procede con la registrazione ai 

lavori assembleari comunicando ai referenti suddivisi nelle tre postazioni, il proprio cognome, 

nome, data di nascita ed esibendo su richiesta un documento di identità in corso di validità.  

Le amministrative e/o Consigliere/i, presenti nelle tre postazioni procedono con la registrazione 

della presenza negli appositi Albi degli infermieri e degli infermieri pediatrici predisposti (allegati 1, 

2 e 3, parte integrante del verbale), facendo apporre la firma autografa dell’iscritto. Chi presenta 

una o due deleghe dovrà dichiararlo in sede di iscrizione. In tal caso gli addetti:  

1. verificano che il delegato presenti regolare modulo cartaceo in originale, corredato da copia 

fotostatica di un documento di identità in corso di validità (carta d’identità o patente); 

2. ritira la/e delega/ghe, verifica la validità della/e stessa/e e procede con la registrazione 

sull’Albo apponendo una “X” in corrispondenza della colonna “Delega 1” e/o “Delega 2”.  

3. in corrispondenza della colonna “Delegante” riportano i nominativi completi del/i delegante/i 

(vedi esempio)  
 

Cognome Nome  Data nascita Codice fiscale Firma  Delega 1  Delega 2  Delegante 

MARMO GIOVANNI 
WALTER 

26/12/1975 MRMGNN75T26Z133Y  X X Marinelli Elisa 
Brentari Maria 

 
4. In corrispondenza del/i nominativo/i del delegante in corrispondenza della colonna “Delega 

1” si riporterà il nominativo del delegato. 

 
Cognome Nome  Data nascita Codice fiscale Firma  Delega 1  Delega 2  Delegante 

MARINELLI ELISA // //  Marmo 
Giovanni W. 

  

 

Conclusa la parte di registrazione degli iscritti all’assemblea, che rimane aperta fino al momento 

dell’espressione di voto di approvazione/non approvazione del bilancio previsionale per l’anno 2025 

dell’OPI Trento, viene effettuato il conteggio dei presenti (numero totali iscritti all’assemblea), delle 

deleghe presentate e calcolato il numero degli aventi diritto al voto per l’approvazione/non 

approvazione del bilancio previsionale per l’anno 2025 dell’OPI Trento (numero totali iscritti – 

(meno) numero componenti del Consiglio Direttivo OPI Trento presenti) ed il numero totale di 

votanti (numero degli aventi diritto al voto + (più) numero totale di deleghe).  

Di seguito sono riportati i numeri totali complessivi dei presenti all’Assemblea ordinaria per 

l’approvazione del Preventivo relativo all’esercizio 2025 dell’Ordine delle Professioni 
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Infermieristiche della Provincia di Trento, registrati nell’arco di tutto il periodo di apertura delle 

registrazioni e dello svolgimento dei lavori assembleari:  

‐ Iscritti regolarmente all’Assemblea: 80, di cui 14 componenti Consiglio Direttivo e di cui aventi 

diritto al voto: 66 (Numero totale iscritti - (meno) componenti Consiglio Direttivo) - (albi n. 3 

copie - allegato 1, 2 e 3): 

‐ Deleghe valide: 27  

‐ Deleghe non valide: 0 

‐ Maggioranza assoluta degli aventi diritto (voti totali / 2+1): 47 

 

Il Presidente Daniel Pedrotti constatato il numero legale degli intervenuti in seconda convocazione, 

dichiara aperta la seduta alle ore 16.19. 

Il Presidente Daniel Pedrotti informa i convenuti che in aula sono presenti quali invitati i consulenti 

dell’Ordine: dott.ssa Luisa Angeli, consulente commercialista OPI Trento e la Presidente del 

Collegio dei Revisori dei Conti dell’OPI Trento, dott.ssa Mara Davi.  

 

1. Approvazione Preventivo 2025 

Il Presidente Daniel Pedrotti ringrazia tutti gli infermieri e infermieri pediatrici presenti per la 

partecipazione ai lavori assembleari. Viste le recenti elezioni per il rinnovo degli organi dell’OPI 

Trento, tenutesi nel mese di ottobre 2024, il Presidente Daniel Pedrotti introduce e presenta 

nominalmente i consiglieri neoeletti nonché le cariche nominate del Consiglio Direttivo. Conclusa la 

presentazione del Consiglio Direttivo lascia la parola alla Presidente della Commissione d’Albo 

Infermieri, Monica Filagrana, che procede con la presentazione dei Consiglieri della Commissione 

d’Albo Infermieri dell’OPI Trento. Infine, la parola passa alla Presidente del Collegio dei Revisori 

dei Conti, dott.ssa Mara Davi, che procede a sua volta con la presentazione dei propri consiglieri 

eletti nell’ultima tornata elettorale. Conclusa la parte introduttiva, con il supporto di slides, il 

Presidente Daniel Pedrotti presenta ai convenuti la Relazione programmatica per l’anno 2025 

dell’OPI di Trento.  

 

Relazione programmatica del Presidente 

Il Presidente Daniel Pedrotti introduce la relazione aprendo un focus sulla transizione demografica 

che il nostro Paese sta attraversando evidenziando il costante calo delle nascite che si registra nel 

nostro Paese, così come nella nostra realtà locale, ormai da decenni. Evidenzia come il calo delle 

nascite associato all’aumento dell’aspettativa di vita degli italiani sta portando progressivamente 

l’Italia ad essere un Paese di anziani (si stima un 35% di over 65enni nel 2050), spesso afflitti da 

malattie e comorbilità e destinate a vivere sempre più sole (si stimano circa 10.3 milioni di persone 

che vivono sole nel 2024). Questi aspetti demografici evidenziano che non solo nel prossimo futuro 

saremo esposti ad un calo della capacità produttiva ma, di pari passo, andremo incontro ad un 

aumento sostanziale di bisogni di salute espressi dalla popolazione oltre che ad una spesa 

pensionistica sempre più alta e insostenibile per le nuove generazioni. Tutti questi elementi 

contribuiscono ed influenzano anche la nostra professione che risulta essere sempre più carente sia a 

livello nazionale che locale con una carenza stimata di infermieri che si attesta a 65.000 a livello 

nazionale e ca. 450 unità a livello provinciale. Una recente dichiarazione della Dirigente generale 

delle Professioni Sanitarie presso il Ministero della Salute dott.ssa Marinella Mainolfi afferma che la 

carenza infermieristica è considerata quella che desta le maggiori preoccupazioni fra le carenze di 

personale presenti nel Sistema Sanitario Nazionale.  

Dal punto di vista dell’OPI Trento i dati degli iscritti negli ultimi anni sono in costante aumento. Il 

numero assoluto di infermieri iscritti però non si configura come numero totale di infermieri che 

lavorano sul territorio, vista che molti colleghi risultano iscritti ma non esercitano (es. colleghi 

pensionati, colleghi iscritti ma operanti all’estero). I dati provinciali riportano un numero di 7.7 

infermieri attivi/1000 abitanti vs un numero di 6.5 infermieri/1000 abitanti presenti in media sul 

territorio italiano e di 8.4 infermieri/1000 abitanti in EUR27. Il Presidente sottolinea che il dato 

migliore a livello provinciale è da considerare anche alla luce della maggiore disponibilità di posti 

letto nelle APSP rispetto al resto d’Italia, aspetto di cui è necessario tenere conto quando si 



4/2025 

confrontano e interpretano questi dati.   

A seguire presenta le principali criticità che la nostra professione dovrà affrontare nell’immediato 

futuro: bisogni di pazienti sempre più complessi, standard infermieristici (es. DM 77/2022), 

demografia professionale, formazione infermieristica con un aumento del fabbisogno con aumento 

dei posti a bando al CdS in Infermieristica a fronte di un trend in costante calo delle domande di 

iscrizione – trend nazionale, carenti opportunità di sviluppo di carriera per la professione, modelli 

assistenziali anacronistici che non considerano l’evoluzione delle professioni sanitarie con un 

impatto in termini di attrattività della professione infermieristica sia in Italia ma anche a livello 

globale. A tal proposito riporta i dati dell’accesso al Corso di Laurea in Infermieristica negli ultimi 

tre anni accademici, riportano che all’aumentare del numero di posti messi a bando si è registrato un 

progressivo ed inesorabile calo delle domande di accesso, portando sostanzialmente il rapporto 

domanda/offerta al valore di 1.  

Fra gli aspetti che maggiormente incidono sul basso appeal della professione vi è sicuramente anche 

l’aspetto retributivo che in Italia risulta, in media, ridotto del 20% rispetto alla media europea, con 

differenze percentuali ben maggiori se il confronto è fatto con i vicini paesi del Nord Europa.  

Il Presidente Daniel Pedrotti comunica che sulla base di questi dati statistici e dall’analisi degli stessi 

sono state individuate delle linee d’azione politica prioritarie dell’Ordine volte a perseguire il 

raggiungimento di obiettivi quali: condizioni di lavoro che permettano di occuparsi solo di aspetti di 

propria competenza, organici infermieristici quali-quantitativi adeguati, investimenti nella 

formazione infermieristica, attrattività del sistema sanitario per la professione infermieristica e 

l’individuazione e l’attuazione di modelli organizzativi innovativi per lo svolgimento delle funzioni 

specifiche. Di pari passo, a livello nazionale, saranno portati avanti alcuni temi quali l’istituzione 

delle Lauree Magistrali ad indirizzo specialistico clinico-assistenziale, dell’Assistente infermiere, la 

revisione del profilo dell’Operatore Socio-Sanitario e il necessario reclutamento sul breve termine di 

infermieri provenienti dall’estero (es. accordo Italia – India).  

Infine, il Presidente Daniel Pedrotti presenta in sintesi le 5 aree e relative attività sulle quali OPI 

Trento si concentrerà per mettere in atto il proprio programma politico nell’arco del 2025 e per il 

mandato: 1) Esercizio professionale, 2) Formazione e aggiornamento professionale, 3) Benessere e 

valorizzazione della professione, 4) Formazione continua e universitaria, 5) Immagine professionale, 

6) Relazioni con altri Ordini e cittadini, 7) Giovani, 8) Libera Professione, 9) Comunicazione, 10) 

Uffici e amministrativa. Per ogni area è stato individuato un delegato del Consiglio Direttivo con 

funzioni di regia delle attività previste.  

Conclusa la presentazione della Relazione programmatica, in allegato n. 4 che costituisce parte 

integrante del presente verbale, il Presidente Daniel Pedrotti passa la parola alla Tesoriera dell’OPI 

Trento Elisa Marinelli per la presentazione del bilancio previsionale dell’Ente per l’anno 2025.  

 

Relazione della Tesoriera – Bilancio Previsionale relativo all’esercizio 2025 

La Tesoriera Elisa Marinelli, assistita dalla consulente commercialista dott.ssa Luisa Angeli, 

presenta la relazione al Bilancio Preventivo relativo all’esercizio 2025 dell’OPI Trento, in allegato 

n. 5 che costituisce parte integrante del presente verbale, ratificato dal Consiglio Direttivo con 

delibera decisionale n.149 del 03/12/2024.  

La Tesoriera Elisa Marinelli ringrazia i presenti e ricorda che il bilancio, come comunicato mezzo 

PEC agli iscritti, è stato pubblicato sul sito istituzionale per una presa visione preventiva da parte dei 

partecipanti all’Assemblea ed è consultabile dal link QR Code presente in aula. Presenta a seguire 

con l’ausilio di slide il bilancio preventivo per l’anno 2025 dell’OPI Trento.  

Per quanto riguarda le entrate correnti si prevede una somma pari a 456.100€ composte in gran parte 

(412.200€) dalle tasse di iscrizione dei colleghi iscritti; tale cifra si riferisce tenendo in 

considerazione l’aumento della tassa annuale d’iscrizione all’OPI Trento dagli attuali 87€ a 

90€/annui. La Tesoriera comunica che l’aumento di 3€ tiene conto dell’adeguamento dell’indice 

ISTAT e specifica che per l’anno 2024 l’adeguamento non era stato applicato. A questa cifra sono 

da aggiungere come maggiori voci di entrata 10.000€ come contributi ordinari di nuovi iscritti e 

31.900€ come entrate provenienti da contributi regionali e da enti vari (FNOPI, PNRR), recupero 

spese stampa e quote per gli esami di lingua degli infermieri stranieri.  
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Per quanto riguarda le uscite correnti è prevista una somma pari a 481.600€ le cui voci principali 

sono le uscite per gli organi dell’Ente (115.000€, di cui 86.000€ specifiche per gli organi in forma di 

indennità e gettoni presenza e 19.000€ per le polizze assicurative sia degli organi statutari che per 

il fondo sinistri dei consiglieri), gli oneri dovuti al personale in servizio (113.600€, stipendi del 

personale dipendente), uscite per il funzionamento degli uffici (102.300€), quali consulenze 

tecniche, amministrative, informatiche, le utenze, i servizi postali (PEC) ecc. e le prestazioni 

istituzionali (110.000€) in gran parte rappresentate come contributo da versare alla FNOPI 

nell’ammontare di 17€ per ogni iscritto per un totale complessivo di circa 80.000€, oltre alle 

consulenze legali e le spese per l’aggiornamento professionale degli iscritti. Altri capitoli di spesa in 

uscita, seppur di minore entità, sono il fondo spese impreviste (15.000€), gli oneri finanziari 

(9.000€) e gli oneri tributari (7.800€). Inoltre, sono previste uscite in conto capitale per un 

ammontare pari a 5.000€. Infine sono previste partite di giro per 45.000,00€ si tratta di uscite che 

trovano esatta corrispondenza nelle correlate entrate e sono così composte: ritenute erariali € 

15.000,00, ritenute previdenziali e assistenziali 10.000,00€, ritenute fiscali autonomi 5.000,00€ e 

IVA Split Payment 15.000,00€. 

In conclusione, le entrate complessive previste in parte corrente e in parte capitale ammontano ad € 

501.100,00 mentre le uscite complessive previste in parte corrente e in parte capitale ammontano ad 

€ 531.600,00 con un disavanzo finale di gestione di € 30.500,00 che viene coperto con l’utilizzo 

dell’avanzo di amministrazione presunto dell’esercizio precedente.  

Il Presidente Daniel Pedrotti preso atto della Relazione della Tesoriera Elisa Marinelli al bilancio 

preventivo dell’OPI Trento per l’esercizio 2025 lascia la parola alla dott.ssa Mara Davi, Presidente 

del Collegio dei Revisori dei Conti dell’Ente. La dott.ssa Mara Davi ringrazia il Consiglio Direttivo 

e presenta ai convenuti la relazione al bilancio preventivo dell’OPI di Trento per l’anno 2025. 

Riferisce che valutato nel dettaglio il Bilancio Preventivo relativo all’esercizio 2025, i componenti 

del Consiglio Direttivo hanno svolto con rigore metodologico e nel pieno rispetto di norme e regole 

di gestione di un bene pubblico, quanto loro richiesto. La presenza di un disavanzo di 30.500€ 

risulta compatibile con quanto previsto sia dalla norma che ai sensi dell’art. 10 del “Regolamento di 

amministrazione e contabilità del collegio provinciale IPASVI Trento” nel quale è riportato che 

“l’avanzo di amministrazione dell’esercizio precedente esiste effettivamente e viene impiegato 

esclusivamente per coprire il disavanzo in conto capitale o uscite correnti del preventivo finanziario 

di competenza comunque non aventi caratteristiche di ripetitività”. Alla luce di quanto testé 

affermato il Collegio dei Revisori dei Conti esprime pertanto il proprio parere favorevole 

all’approvazione del Bilancio previsionale per l’anno 2025 dell’OPI Trento.  

Relazione del Collegio dei Revisori dei Conti al bilancio preventivo relativo all’esercizio 2025, in 

allegato n.6, che costituisce parte integrante del presente verbale.  

 

Discussione e approvazione  

Il Presidente Daniel Pedrotti ringrazia la Tesoriera Elisa Marinelli, la consulente dott.ssa Luisa 

Angeli e la Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti dott.ssa Mara Davi e tutto il Collegio dei 

Revisori dei Conti per le relazioni e per il lavoro svolto e dichiara aperta la discussione sul Bilancio 

Preventivo 2025. Si interviene tramite microfono dichiarando il proprio nome e cognome.  

Interviene la prof.ssa Anna Brugnolli che ringrazia dell’operato il Consiglio Direttivo. Sottolinea 

che il Consiglio Direttivo sta rappresentando degnamente la professione nei diversi ambiti 

istituzionali così come su tavoli tecnici specifici. Sottolinea che l’Ordine, seppur coinvolto nella 

discussione sul riconoscimento economico e di ruolo della professione infermieristica non è un 

sindacato anche se a volte può esserci una parziale sovrapposizione fra quanto richiesto dall’OPI e 

quanto rivendicato dalle sigle sindacali. Sottolinea infine l’importanza, soprattutto in questo 

specifico e delicato periodo storico, dell’unitarietà della professione di cui l’assemblea è una 

rappresentanza importante e auspica che la partecipazione futura sia sempre maggiore.  

Interviene la collega dott.ssa Marika Brugnara, che ringrazia i presenti e si dichiara preoccupata per 

la prossima introduzione nel panorama sanitario della nuova figura dell’assistente infermiere, il cui 

ruolo al momento non risulta ben delineato e che rischia di creare “anticorpi” all’interno sia della 

comunità infermieristica che nella comunità degli Operatori Socio Sanitari.  
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Il Presidente Daniel Pedrotti raccolte le due osservazioni, ringrazia la prof.ssa Anna Brugnolli per il 

proprio intervento e per la collaborazione che costantemente garantisce all’Ordine e a tutta la 

comunità infermieristica della provincia di Trento. Risponde a seguire alla corretta osservazione 

sollevata dall’iscritta dott.ssa Marika Brugnara sostenendo che la nuova figura si inserisce nella 

filiera della professione infermieristica, è un operatore di interesse sanitario e potrà contribuire a 

creare le condizioni affinché l’infermiere possa dedicarsi appieno alle proprie competenze, di esserci 

nell’assistenza in situazioni dove è necessaria valutazione, presa di decisione o progettualità di 

attinenza infermieristica e attribuire all’assistente infermiere attività in situazioni di stabilità e in cui 

non è prevista discrezionalità. È certo che il “successo” di questa nuova figura professionale passerà 

sicuramente da come sarà “messa a terra” sia la formazione che il successivo inserimento degli 

assistenti infermieri in termini di rapporto numerico infermiere – assistenti infermieri, interesse degli 

OSS a intraprendere la formazione per assistente infermiere e non ultimo, come noi infermieri 

riusciremo a governare questa opportunità sia per la professione stessa sia per i cittadini a tutela 

degli standard assistenziali. Questa nuova figura è previsto sia formata da infermieri e nelle 

organizzazioni è all’interno della filiera infermieristica, per questo è un’opportunità e una sfida per 

la professione e per il sistema. Interviene l’iscritto Paolo Zanella evidenziando perplessità in merito 

alla figura dell’Assistente infermiere e in particolare il rischio, da attenzione, di riduzione degli 

standard assistenziali. Si concorda che quando sarà emesso il Decreto ministeriale attuativo 

l’accordo raggiunto in conferenza Stato Regioni e Province autonome di istituzione dell’assistente 

infermiere sarà convocata un’assemblea di informazione e confronto della comunità infermieristica 

trentina su questo importante tema.   

Il Presidente Daniel Pedrotti, verificato che non ci sono altri interventi da parte dei presenti 

all’Assemblea propone al Segretario Giovanni Walter Marmo di procedere con l’attività di voto per 

l’approvazione del Bilancio Preventivo per l’esercizio 2025 dell’OPI di Trento. 

Il Segretario Giovanni Walter Marmo ringrazia il Presidente Daniel Pedrotti e procede con 

l’esposizione della procedura di votazione. Riferisce che la votazione del Bilancio Preventivo 2025, 

come previsto dal regolamento vigente, sarà effettuata in modo palese, per alzata di mano, per 

quanto riguarda l’espressione sia del proprio voto al bilancio preventivo inerente all’esercizio 2025 

che del voto dei deleganti. Specifica che saranno svolte due votazioni distinte, la prima per 

l’espressione del voto proprio, mentre in seconda battuta, per i soli delegati, sarà svolta una seconda 

votazione. Il conteggio dei voti sarà effettuato grazie alla presenza di alcuni consiglieri in aula che 

conteranno i voti espressi e li comunicheranno palesemente al Segretario a conteggio concluso.  

Conclusa parte esplicativa delle attività di voto, il Segretario riferisce ai presenti che risultano 

presenti effettivi in Assemblea n. 81 iscritti di cui aventi diritto di voto n. 67 iscritti (i componenti 

del Consiglio Direttivo presenti, in virtù del loro ruolo nella ratifica dei bilanci, come da 

“Regolamento disciplinante l’attività degli Organi dell’Ordine delle Professioni Infermieristiche 

della Provincia di Trento”, non hanno diritto al voto). Il numero totale di deleghe presentate 

(numero di deleghe totali presentate meno il numero totale di deleghe non regolari) è di n. 27. Il 

Quorum, ovvero la maggioranza assoluta si attesta pertanto a n. 47 voti ((66 +27) +1 / 2).  

Prima di procedere con le operazioni di voto, ribadisce che si inizierà con la votazione per 

l’approvazione del Bilancio Preventivo relativo all’esercizio 2025, esprimendo il proprio voto (per 

alzata di mano) partendo dai voti contrari per poi proseguire con gli astenuti e infine con i voti 

favorevoli. Conclusa la procedura per l’espressione del voto proprio, si proseguirà con l’espressione 

del voto da parte dei delegati con la medesima modalità.  

Completata la spiegazione delle procedure di voto, il Segretario Giovanni Walter Marmo chiede ai 

presenti di procedere con la votazione per l’approvazione del Bilancio Preventivo dell’esercizio 

dell’OPI Trento relativo all’anno 2025 e tassa di iscrizione 2025 a euro 90,00.  

La votazione per la propria espressione di voto, per alzata di mano palese, ha esitato con nessun voto 

“contrario”, due voti “astenuto” e 64 voti “favorevoli”. La votazione per l’espressione dei voti dei 

deleganti da parte dei delegati, per alzata di mano palese, ha esitato con nessun voto “contrario”, 4 

voti “astenuti” e 23 voti “favorevoli”.  

L’Assemblea esprime pertanto i seguenti voti all’approvazione del Bilancio Preventivo 

dell’esercizio dell’OPI di Trento relativo all’anno 2025 e della tassa di iscrizione 2025 a euro 90,00, 
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così come proposto dalla Tesoriera dell’Ente: 

Contrari voto proprio:       0 

Astenuti voto proprio:       2  

Favorevoli voto proprio: 64 

 

Contrari voto deleghe:       0 

Astenuti voto deleghe:       4 

Favorevoli voto deleghe: 23 

 

Totale voti contrari:        0 

Totale voti astenuti:        6 

Totale voti favorevoli:  87 

 

Il Segretario dott. Giovanni Water Marmo completata l’operazione di voto, visto l’esito palese a 

favore dell’approvazione del bilancio preventivo per l’anno 2025 dell’OPI di Trento, dichiara 

approvato all’unanimità dall’Assemblea degli iscritti dell’OPI di Trento il bilancio preventivo 

relativo all’esercizio 2025 e la tassa di iscrizione 2025 a euro 90,00.  

 

2. Presentazione risultati preliminari dell’indagine sul coinvolgimento organizzativo e 

soddisfazione lavorativa degli Infermieri in Provincia di Trento 

Il Presidente invita la prof.ssa Anna Brugnolli a raggiungerlo al fine di presentare ai presenti i 

risultati preliminari dell’indagine sul coinvolgimento organizzativo e la soddisfazione lavorativa 

degli infermieri in Provincia di Trento.  

L’indagine è stata condotta su un campione di 1099 infermieri, attualmente attivi, che svolgono la 

propria professione in regime di dipendenza nel settore sia pubblico che privato. Sono stati esclusi 

dall’indagine gli infermieri libero-professionisti. I risultati sono riportati nell’allegato n. 7 che è 

parte integrante del presente verbale.  

 

Adunanza chiusa ad ore 18.50 

 

 

 

 

Il Segretario        Il Presidente  

dott. Giovanni Walter Marmo      dott. Daniel Pedrotti 

 

 

 

MGW/ad 

 

In applicazione all’art. 17 co. 5 dal "Regolamento disciplinante l’attività degli Organi dell’Ordine 

delle Professioni Infermieristiche della Provincia di Trento”, il verbale è stato pubblicato per 15 

giorni (dal 20 febbraio al 6 marzo 2025) sul sito Istituzionale dell’Ordine in lettura agli iscritti 

partecipanti all’Assemblea. In tale periodo non sono pervenute osservazioni, pertanto il verbale è da 

ritenersi approvato.  

 


